

Mit viel Engagement hat der Gewerbeverein "Brückenschlag Blaues Wunder e.V." zusammen mit dem Stadtbezirksamt Blasewitz für die Adventszeit ein vielseitiges Programm organisiert. An jedem Adventswochende und natürlich auch am Nikolaustag gibt es verschiedenste künstlerische Aufführungen rund um den Schillerplatz.

Unser Spielmannszug gab am 1. Adventssonntag am Nachmittag ein kleines Konzert rund um den Weihnachtsbaum am Schillerplatz. Strahlende Wintersonne hatte trotz kühler Temperaturen zahlreiche Spaziergänger an die Elbe und das Blaue Wunder gelockt. Und die freuten sich natürlich über unsere musikalische Überraschung. Viel Beifall gab es für uns und dieser letzte Auftritt für 2022 hat uns ebenfalls Spaß gemacht. Auf das Jahresabschlussfoto musste dann selbstverständlich auch der Weihnachtsmann mit drauf.

*{morfeo 232}*